



5 Pièces

160 m²

Réf. 783 JD

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes centre, face au palais des festivals. Proximité immédiate de la croisette, des commerces, du vieux port et des plages. Appartement bourgeois d'environ 160m² + balcon sud de 10m². Exposition sud, est et nord, vue croisette palais des congrès, vieux port et le suquet. Description : récemment rénové. Entré, placards, toilettes, invités avec lave mains. Grande cuisine entièrement équipé, réfrigérateur américain samsung, piano de cuisson smeg, four, micro-ondes, lave-vaisselle, lave-linge siemens, table breakfast. Double séjour, 3 Mètres sous plafond, C tv écran plat, espace repas 8 ...

Cannes center, opposite the palais des festivals. Immediate proximity to the croisette, shops, the old port and the beaches. Bourgeois apartment of around 160m² + south balcony of 8m². Description: recently renovated. Entrance, cupboards, guest toilet with hand basin. Large fully equipped kitchen, american fridge, smeg induction stove, oven, microwave, dishwasher, washing machine, breakfast table. Double living room , lounge area, television, dining area for 8 people. Bar with small refrigerator and wine cave. Bedroom n ° 1 (south): double bedroom (2 X 90cm or 1 X 180cm)bathroom with ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

